

text-it erweitert Portfolio

Die auf die multilinguale technische Kommunikation spezialisierte *text-it Produktdokumentation GmbH* geht per 2022 mit einem neuen Geschäftsfeld an den Start: **Unternehmensberatung einschließlich Unternehmensorganisation**. Damit bietet *text-it* mit Sitz in Wien Beratung in den Bereichen Technische Redaktion und Fachübersetzungen und deren ganzheitliche Integration in die jeweilige Unternehmenslandschaft. Geleitet wird die neue Dienstleistung von Mag. Claudia Hagendorfer.

Seit knapp 15 Jahren ist *text-it* in den Bereichen Fachübersetzungen und Technische Kommunikation tätig. Dabei haben wir gelernt: **Spezialisierung** bringt's. Unsere Technischen Redakteure und Übersetzungsmanager arbeiten eng verzahnt zusammen und nehmen so auch die schwierigsten Hürden.

Mittelpunkt und Mittlerpunkt: **der Text**. Als zentrales Ausgangselement steht die Information – gut aufbereitet – für unterschiedliche Ausgabekanäle zur Verfügung. Zudem braucht es nachhaltige Konzeption, klare Strukturierung und überlegte Texte – denn so werden Tools erst wirklich zu Hilfsmitteln.

Seit der Gründung hat *text-it* mehr als 3000 Projekte umgesetzt. Dabei hat sich die Technik – und wir mit ihr – ständig weiterentwickelt. Die wachsende Digitalisierung bietet große Chancen, wirft bei den Kunden aber auch Fragen auf. „**Wie stellen wir unsere Kommunikationslandschaft auf, um fit für die Zukunft zu sein?**“

Mit der Erweiterung unseres Portfolios analysieren wir die vorhandene Dokumentations- und Übersetzungslandschaft. Wir helfen Unternehmen, ihre Kommunikationsstrategie zu definieren und zu verbessern – von der multilingualen und mediengerechten Texterstellung zu den Möglichkeiten der digitalen Verwaltung und Weiterverarbeitung. **Damit am Ende mehr Wert auf ganzer Linie herauskommt.**
